

Necesita la ciudad mayor infraestructura hidráulica

Irma de la Cruz

Al entregar los reconocimientos del personal del Gobierno Capitalino que participo en el Programa de Abasto Emergente de Agua durante el tercer corte de suministro de agua del Cutzamala, el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, enfatizó que la Ciudad de México requiere de inversiones mayores que mejoren la infraestructura hidráulica, el cual estuvo abandonado por mucho tiempo.

*En el Patio del Antiguo Palacio del Ayuntamiento y en presencia de funcionario públicos de diversas áreas del gobierno, el mandatario local, dijo que la administración a su cargo, actuará con responsabilidad sobre el tema del agua con base en tres grandes iniciativas que so: primero, garantizar la capacidad del abastecimiento del agua en la zona metropolitana; segundo, reestructurar el drenaje, y por último, aumentar la capacidad de tratamiento en las aguas. Agregó que el Gobierno del Distrito Federal ten-

drá que mejorar las instalaciones con las que se cuentan, pues a pesar de que en los diez últimos años se tuvieron ingresos petroleros, no hubo inversiones en la materia, y mucho menos en la Cuenca de México, y recordó, que con recursos de la capital y del Estado de México, se construyeron los Sistemas del Emisor Central y del Cutzamala, pero que con el crecimiento de la población, estas estructuras son insuficientes.

Ante ello, dijo se tienen que tomar otras medidas en la ciudad que ayuden a garantizar el suministro de agua en la población, como el de continuar con la cultura del cuidado del agua a través del Programa de Ahorro de Agua, el cual arrojó resultados positivos durante estos días de contingencia, pues los capitalinos respondieron favorablemente al almacenar y cuidar el agua en este tercer corte del Sistema Cutzamala.

Sin embargo, puntualizó que la administración a su cargo ha llevado acciones para mejorar la infraestructura hidráulica como el de cambiar 670 kilómetros de

red de agua potable, construir plantas potabilizadoras, tratamiento de aguas, plantas de rebombeo, sustitución y reparación de los interceptores del Emisor Central, entre otros trabajos en la materia.

En la ceremonia el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, entregó simbólicamente algunos reconocimientos a funcionarios públicos de diversas secretarías como Protección Civil, Seguridad Pública; áreas de Participación Ciudadana, del Instituto de Atención a Adultos Mayores; Procuraduría Social; de las delegaciones y del Cuerpo Heroico de Bomberos, quienes participaron en la distribución del agua a través de pipas y garrafrones.

Durante estos días de contingencia, el Gobierno Capitalino, repartió más de 80 mil litros de agua por medio de las 501 pipas que circularon en las 400 colonias afectadas de las 13 delegaciones políticas de la ciudad.

Así como el abastecimiento de garrafrones de aguas, el cual repartieron más de 386 mil litros de agua potable a través de los módulos de atención.

